

第2学年通信

(令和元年度学年末号)

「平成」から「令和」に年号が変わった年度も、もう少しで終わります。

新型コロナウイルス対策のため臨時休業になり、お世話になった先輩方の卒業式に参加できなかったことが残念でした。しかし、その先輩方からは貴重な体験談を聞くことができ、次は自分たちの順番であることを意識してくれたと思います。

受験体験発表会（1月31日）



真剣に聞いています

後輩のために発表しています

廊下で一休み、充電中です



卒業式（3月2日）



卒業生、保護者、生徒会長、職員による厳肅な雰囲気の中卒業式を執り行うことができました。

在校生の参加はできませんでしたが、2年間をともに過ごした先輩方の今後の活躍を祈念します。

卒業おめでとうございます

2学年の終わりに

今年度は修学旅行や松桜祭、インターンシップなど多くの行事が足早に過ぎていきました。沢山の思い出を残せたと思います。友情を深め絆が更に強くなった事と思います。台風19号や新型コロナウイルスの影響などを乗り越え、心身ともに大きく成長してくれたと信じています。

いよいよ高校生活を仕上げる学年になります。進路実現のために最大限の努力が必要です。我々も強力なバックアップ体制を作ります。家庭と学校がしっかりと協力して頑張りましょう！

※カラー版が本校のHPにありますので、そちらもご覧下さい※

1年間お世話になりました 第2学年主任